

東灘区

よこはた 和幸
かづ ゆき



私は政策にこだわり、雇用主である市民の皆様に神戸市の状況など報告街頭、ホームページで報告することを主眼に置きます。「はたく市会議員」として闘っています。

よこはた和幸

兵庫区

大寺 まり子
おお てら こ



「生まれてきてよかった」「住んでいてよかった」といってもらえる神戸のまちづくりにつとめます。そのためにも積極的に市民のみなさまの声に耳を傾け「今必要なこと」「今やらなければいけないこと」をみつけ、市民の目線を失うことなく、議員活動にまい進していくことを改めて決意しました。

長田区

荻阪 伸秀
おぎ さか のぶ ひで



神戸の街は、二度壊滅しています。昭和20年3月17日の神戸大空襲、50年後の平成7年1月17日の大震災。いずれも再起不能と言われるほど絶望的な状況でした。私はこの2度とも身をもって体験し、地獄の炎の中をさまよっていました。「どんなことがあっても、神戸の街は絶対に守り抜く。必ずよみがえらせる」私は魂に誓いました。あれから13年、市民が安心して暮らせる神戸を築く斗いに、終わりはありません。

須磨区

崎元 祐治
さき もと ゆう じ



「夢いつぱいの須磨のまち」というキャッチフレーズで4期目の議員活動に取り組んでいます。神戸で勉強したことがよかったですと実感が持てるような神戸教育の実践。平和と人権を守り、環境問題に取り組み、安心で安全な須磨のまちづくりに全力を尽します。小学校教諭の経験を生かし教育と福祉の問題に積極的に取り組んで参ります。

垂水区

川原田 弘子
かわ ら だ ひろ こ



県会と合同の環境部会も立ち上げ、神戸市を始め、他都市の先進事例の調査を行っています。伊丹市では廃油から、宮古島ではさとうきびの廃蜜から燃料の原料が再生されていました。神戸では下水から燃料を取り出す事業が始まっています。環境が良くなること、資源が本格的に循環することで経済も活発になる街づくりのため、活動を続けたいと思います。

東灘区

井手 やすお
い て な か けん ぞう



私、井手やすおは皆様と同じ「納税者」「父親」「介護者」と現役だからこそ実感している目線で神戸市の財政を厳しくチェックし、無駄を省き、私達の愛するこの神戸、日本が今より少しでも住みやすくなる社会の実現に向けて努力していきたい!!生きる歓びを感じるまちづくりにしたい!!これが私の原点です。

北 区

田中 健造
た なか けん ぞう



神戸のまちが活気あふれる街になるように、また国際都市として国内外の交通が進み、貿易を拡大させていきたい。私は議員として毎年決意を新たにしています。市会の「都市活力の創造に関する特別委員会」の委員長として、新しい企業誘致や医療産業の育成、観光など神戸の発展に取り組んでおります。

神戸民主議員団

須磨区

大井としひろ
おお い



「おーい」と呼んでください。いつでも、どこへでも、すぐに駆けつけます。安心・安全・住みよい須磨のまちづくりに全力投球! 2003年初当選(2期目)現在、総務財政委員会委員長、大都市税財政制度確立委員会委員、市会運営委員会委員、民主党兵庫県連副幹事長、神戸市精神障害者家族連合会会長、三菱重工神戸サッカーデ部分部長等を務める。

西 区

前島 浩一
まえ じま こう いち



議会生活25年の節目を経て、なお一層議会機能の向上と改革に取り組んで参ります。また、政策的には、例えば、敬老優待乗車制度もそうですが、愛する「こうべ」の将来に対して、市民一人一人が夢と希望をもつことができ、持続的な発展を可能とすることを主眼に、常に市民の目線で決断し、実行して参ります。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

灘 区

田路 裕規
た じ やす のり



震災後の厳しい財政状況の下、徹底した行財政改善に取り組んでいます。敬老優待乗車証の制度を継続させていくため知恵を絞っていますが、社会情勢の変化から非常に厳しい状況に立ち至っています。これらの点を踏まえて慎重に考えています。御指導御鞭撻の程よろしくお願い致します。

北 区

池田りんたろう
いけ だ りんたろう



「クオリティオブ・ライフ」豊かさが実感できる街「こうべ」のまちづくりに全力で取り組んでまいります。1995年 神戸市議会議員選挙に初当選(現在4期目)この間 文教経済委員会委員長、港湾交通委員会委員長、外郭団体に関する特別委員会委員長、一般決算特別委員会委員長などを歴任。現在 神戸市監査委員、建設水道常任委員会委員を務める。

垂水区

藤原 武光
ふじ わら たけ みつ



私はこの言葉が大好き。「人との出会いこそ学びの場、力の源となり、元気を与えてくれる」日々の実践も活動も常にこの言葉を心に込め全力で、議会活動に邁進あるのみ。地方分権は、「市民が主体的に政策の選択と決定を行う」ことができる仕組み作り、眞の地方政府の確立に取り組み、「明快・簡素・効率な行政を目指します」。

西 区

橋本 秀一
はし もと ひで かず



「出会いと対話」を大切に心かれあう街づくりをめざします。神戸の街が市民一人ひとりの思いやりと情熱で、安心して働き・学び・憩い・住み続けられ誇れる街にしていきましょう。市民の声・行動・絆が大切です。幸せ多き年であります様に、共に頑張りましょう。

中央区

平木 博美
ひら き ひろ み



市民の立場に立って、皆さんのが市政に届けます! ガン予防啓発活動から終末期医療まで、ガン対策に力を注ぎます。神戸の伝統や文化を大切にしつつ、異文化共生をめざし、市民のみならず神戸を訪れる人々にとって魅力ある街の実現をめざします。家庭、学校、地域で一体となって神戸の次世代を担う子ども達を育てていきましょう。

北 区

藤原 ともこ
ふじ わら とも こ



女性ならではの目線で生活の中の、日々の問題に取り組みます。地理的格差の大きい北区。ベテランの先輩議員が尽力してきた課題にともに取り組みます。ふじわらともこ 昭和36年生まれ北区選出。荒田小学校・湊中学校・夢野台高校・関西学院大学・同志学院大学博士課程修了。文教経済委員・大都市税財政確立委員等就任。

垂水区

川内 清尚
かわうち きよ なお



神戸市はこれからも選択と集中を継続させながら徹底的に無駄を排除して、高齢化社会に対応の出来る磐石な財政基盤を構築していく必要があります。同時に安心・安全な街づくり、障害者福祉、高齢者福祉は絶対に後退させてはなりません。また、子育てがしやすい環境整備にも力を入れていきます。

西 区

岩田 嘉晃
いわた よしあき



今年は「鼠」年、努力すれば反映し成功する、良い年とも言われております。昨年、神戸市議会に御送り頂き、早いものでハヶ月が経過し「初心忘れず」を心に刻み、市民主体の議員活動を展開しております。二月からは予算市会が始まります。反映する良い年にするための課題は山積しておりますが、神戸に住んで良かったと思える街づくりを目指し頑張って参ります。